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ATA DA 5ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DO CONSELHO 
REGIONAL DE ECONOMIA 7ª REGIÃO/SC, REALIZADA NO DIA 08 DE 
MAIO DE 2023. 

 

Aos oito dias do mês de maio de dois mil e vinte e três, às dezoito horas e trinta minutos, 1 

por meio da plataforma “Google Meet”, reuniu-se o Plenário do CORECON-SC, sob a 2 

presidência do Conselheiro André Luiz Koerich e com as presenças dos Conselheiros 3 

Efetivos: Robert Richartz, Silvio José Martins Filho, Francisco Grabovski Neto, Eliane 4 

Maria Martins, Valmor Cesar Schmitt, Reinaldo Cheraim Chedid e Adriano de Amarante; 5 

dos Conselheiros Suplentes: Ademir Tenfen; Valdemiro Branco Hildebrando; e Cesar 6 

Augusto Fabre. Constatado o quorum regimental, o senhor Presidente deu início aos 7 

trabalhos. 1. EXPEDIENTE: 1.1. Justificativas de ausência em Sessão Plenária: A 8 

Conselheira Efetiva Bruna Furlanetto justificou a sua ausência e foi substituída pelo 9 

Conselheiro Ademir Tenfen. 1.2. Aprovação da Ata da Sessão Plenária realizada em 10 

10.04.2023: A Ata foi aprovada. 2. REGISTROS, CANCELAMENTOS E PROCESSOS 11 

DE FISCALIZAÇÃO:  12 

2.1.     Registro Profissional - Pessoa Física e Pessoa Jurídica: 13 

Nome/Razão Social 
 

Registro Conselheiro Relator Resultado 

MICHELI MARIA PAGANOTTI 
 

4009 Francisco Grabovski Neto Aprovado 

ALISON FELIPE JAROSZEWSKI 
 

4010 Francisco Grabovski Neto  Aprovado 

CÁPIA SERVIÇOS DE COBRANÇA LTDA 
 

  266 Francisco Grabovski Neto Aprovado 

DANIELLE CONSTANTINO PACHECO LUS 
 

4011 Robert Richartz Aprovado 

 14 

2.2.     Cancelamento e Suspensão de Registro - Pessoa Física e Pessoa Jurídica: 15 

Nome/Razão Social 
 

Registro Conselheiro Relator Resultado 

MICHAEL ZIMMERMANN 
 

1838 Francisco Grabovski Neto Aprovado 

ANTONIO CARLOS ZANELLA 
 

1897 Robert Richartz Aprovado 

AR PARTICIPAÇÕES E CONSULTORIA 
 

  242 Silvio José Martins Filho Aprovado 

JOSÉ CARLOS DE MATOS 
 

2018 Silvio José Martins Filho Aprovado 

BRUNO EMANUEL MACHADO 
 

3941 Silvio José Martins Filho Aprovado 

 16 

2.3.     Processos de Fiscalização Profissional - Pessoa Física e Pessoa Jurídica: 17 

Nome/Razão Social 
 

Processo Conselheiro Relator Resultado 

EVANDRO FELIPE DA SILVA 4493/2023 Francisco Grabovski Neto Aprovado 

LUNA CRISTINA WEIMER 4490/2023 Francisco Grabovski Neto Aprovado 

CARLOS AUGUSTO ALPERESTEDT NETO 4178/2019 Francisco Grabovski Neto Arquivado 
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BIANCA LOPES DE ANDRADE RODRIGUES 4402/2023 Robert Richartz Aprovado 

BLE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS EMPRESARIAIS 4501/2023 Robert Richartz Aprovado 

JUNEOR CESAR SOTILE 4500/2023 Robert Richartz Diligência 

FERNANDO PEDRO DE OLIVEIRA 4476/2023 Robert Richartz Diligência 

BERNARDO STEINBACH 4497/2023 Silvio José Martins Filho Aprovado 

LUIZ CARLOSPIZANI 4477/2023 Silvio José Martins Filho Aprovado 

 18 

3. ORDEM DO DIA: 3.1. Balancete do primeiro trimestre do exercício de 2023: O 19 

Conselheiro Francisco Grabovski Neto, Presidente da Comissão de Tomada de Contas, 20 

apresentou ao Plenário o Processo Administrativo nº 4.539/2023, que trata do Balancete 21 

do 1º trimestre do exercício de 2023. O Conselheiro fez um breve relato sobre as 22 

receitas e as despesas realizadas. Após ponderações, o Balancete foi aprovado por 23 

unanimidade. 3.2. Avaliação dos funcionários para progressão funcional: O 24 

Presidente André Luiz Koerich apresentou ao Plenário o relatório final da avaliação dos 25 

funcionários realizada pela Comissão de Acompanhamento do Desempenho e Avaliação 26 

dos Funcionários. Do relatório apresentado, o Plenário concedeu a progressão funcional 27 

aos funcionários Rodrigo Nivaldo Martins e Isabela Sbaraini de Albuquerque. O 28 

funcionário Luis Gonzaga Corrêa já se encontra no último nível da tabela salarial. O 29 

funcionário Luiz Fernandes Costa teve seu desempenho avaliado abaixo do nível 30 

mínimo para a progressão funcional. 3.3. Solicitação da funcionária Isabela Sbaraini 31 

de Albuquerque para a redução da jornada de trabalho: O Presidente informou ao 32 

Plenário que a funcionária Isabela Sbaraini de Albuquerque solicitou a redução da sua 33 

jornada de trabalho de 8 para 6 horas diárias, aceitando a redução proporcional dos 34 

seus vencimentos. O Presidente informou que desde o ano de 2010, após o nascimento 35 

do seu filho, a funcionária solicitou a redução da sua carga horária de 08h para 6h 36 

diárias, aceitando com isso a redução proporcional dos seus vencimentos. O motivo 37 

alegado na época foi o quadro de saúde do seu filho comprovado por laudos e atestados 38 

médicos. A solicitação foi aceita e homologada pelo Sindicato dos Funcionários de 39 

Autarquias de Fiscalização Profissional (SEAUF/SC) e sendo renovada anualmente 40 

mediante solicitação da funcionária. Em novembro de 2022, a funcionária solicitou o 41 

retorno à carga horária de 8h, o que foi prontamente atendido, no entanto, conforme 42 

nova solicitação, a funcionária voltou a pleitear a redução da carga horária. Colocada em 43 

apreciação, o Plenário aceitou a redução da jornada de trabalho. 3.4. Solicitação dos 44 

funcionários para o reajuste no valor do vale-alimentação: O Presidente informou ao 45 

Plenário que os funcionários, por meio do Ofício nº 001/2023, solicitaram o reajuste no 46 

valor do vale-alimentação. O Presidente informou que o último reajuste foi concedido em 47 

maio de 2021. Após ponderações, o Plenário concedeu o reajuste de 10,17%, fixando o 48 

novo valor em R$ 826,00 (oitocentos e vinte e seis reais). 3.5. Solicitação do 49 

funcionário Luis Gonzaga Corrêa para o reajuste da gratificação salarial: O 50 

Presidente informou ao Plenário que o funcionário Luis Gonzaga Corrêa solicitou o 51 

reajuste da sua gratificação funcional, passando dos atuais 13% para 16%. O reajuste 52 

pleiteado equivale à progressão funcional a qual o funcionário não pode mais ser 53 
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contemplado. Após ponderações, a solicitado foi aprovada pelo Plenário. 3.6. 54 

Participação dos Conselheiros no 27° ENESUL: O Presidente informou que para fins 55 

de adequação do orçamento, seria preciso definir com antecedência os Conselheiros 56 

que teriam interesse em participar do 27º ENESUL. Colocado em apreciação, os 57 

Conselheiros: André Luiz Koerich, Eliane Maria Martins, Francisco Grabovski Neto, 58 

Ademir Tenfen e Adriano de Amarante, manifestaram o interesse. 3.7. Possibilidade de 59 

convênio com a JUCESC para consulta cadastral gratuita: O Presidente informou ao 60 

Plenário que na última Assembléia da ASCOP, foi aventada a possibilidade de convênio 61 

com a JUCESC para a consulta aos cadastros de empresas registradas, o que facilitaria 62 

às ações de fiscalização profissional. O Conselheiro Silvio José Martins Filho, que 63 

também é Vogal na JUCESC, informou sobre a possibilidade de ser concedido o acesso 64 

por um valor simbólico. PALAVRA-LIVRE: O Presidente informou ao Plenário que o 65 

COFECON irá realizar o Encontro dos Funcionários do Sistema COFECON/CORECONs 66 

por ocasião da realização do CBE e para a adequação do orçamento, será preciso 67 

deliberar sobre a ida de funcionário ao referido encontro. O Presidente também informou 68 

que a Gincana Nacional de Economia será realizada em conjunto com o CBE e será 69 

preciso deliberar sobre a ida da dupla representante de SC. Colocado em apreciação, foi 70 

aprovada a participação de funcionário no Encontro e com relação à participação da 71 

dupla para a Gincana, o assunto retornará para decisão posterior. O Conselheiro 72 

Francisco Grabovski Neto informou ser mais justa a participação dos Conselheiros no 73 

CBE. O Presidente informou que no mês de maio a tabela salarial do CORECON-SC é 74 

corrigida pelo INPC acumulado nos últimos 12 meses, no entanto, como o índice do mês 75 

de abril ainda não foi disponibilizado, a atualização da tabela salarial será analisada na 76 

próxima Sessão Plenária. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo para discutir o 77 

Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrados os trabalhos da 78 

pressente Sessão, da qual eu, Eliane Maria Martins, Secretária, elaborei a presente Ata, 79 

que após lida e aprovada, vai por mim e pelo Presidente, assinada. 80 

 81 

 82 
Florianópolis, 08 de maio de 2023. 83 
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Secretária 91 
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